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期首会員58名  入会1名  退会3名 現在会員56名
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★2/ 1 第 1　卓話　★2/ 8 第 2　アッセンブリー

★2/15 第 3　卓話　★2/22 第 4　卓話

◇点　鐘　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「それでこそロータリー」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　◇今週のお祝い 　
◇委員会報告　 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　
◇卓話　長崎大学准教授　大橋絵理さん　　◇点　鐘　

　　　　◆2月15日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1253 回例会 平成23年2月8日No28

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　2 月の結婚・誕生・入会祝い

1/1 より 1 ドル 84 円

2 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 宮脇 茂さん　原 章夫さん　森 信興さん　劉 済昌さん

〔誕生祝) 増崎進一さん 徳安 恂さん  杠葉輝明さん 渡邊修志さん

         近森栄太郎さん

〔入会祝) 河野圭一郎さん  近森栄太郎さん

　世 界 理 解 月 間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。先日の日曜日に行われたＩＭ

に参加の皆様、お疲れ様でした。

　さて、今年は節分と春節（旧正月）が重なり、いわ

ゆる大みそかと元日が同じ日になりました。一年の

厄を払う節分で、私も 2年前に日高さんと宮脇さん

と一緒に諏訪神社にて豆まきをさせて頂きました。

我が家では、昨年九月に生まれ今月で五カ月になる

男の孫が初節分に加わりました。例にもれずガッツ

の煮付けに赤ダイコンのなます、南南東を向き恵方

巻を食し、孫達と豆まきをしました。面をかぶった

７歳になる姉を見て 5ケ月の孫が怖がって泣き出し

少し知恵がつき始めたかと喜びを感じる節分でした。

　気がつけば昼間の時間がだいぶ長くなったように

思います。2月4日の立春は過ぎました

が「春は名のみの風の寒さや」の歌の

通り東北あたりでは雪が降り、この

寒さはもうしばらく続くようです。

皆様くれぐれもご自愛下さい。

今月のロータリーレート* *

◆平山寿則幹事ｴﾚｸﾄ◆

【理事会報告】　協議事項

わっか祭より「ありがとうの会」へのお誘い

　わっか祭を終了する為の会なら参加も考えるが、

　存続の話になると当クラブとしては事業の見直しを

　したので予算の捻出も難しく、欠席を連絡。

幹　事　報　告

2月のロータリー月間 **

New

　【結婚祝】　

宮脇　茂さん

今週のお祝い

ロータリー米山記念奨学会は、将来母国と日本
との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀
な留学生を奨学することを目的としています。
ロータリー米山奨学生は、ロータリークラブ
を通して日本の文化、習慣などに触れ、社会参
加と社会貢献の意識を育て、将来ロータリー
の理想とする国際平和の創造と維持に貢献す
る人となることが期待されます。日本には約
2,300のロータリークラブがあります。そのうち
1つのクラブが、1人の奨学生の「世話クラブ」
となります。米山奨学生は世話クラブの例会
に月に一度出席し、
ロータリー会員と
積極的に交流して
国際交流・相互理
解を深めると共に、
ロータリーの奉仕
の心を学びます。

クラブアッセンブリー
　　　「世界理解月間に因んで」

◆米山奨学金寄付は友情と平和への懸け橋◆

　国際奉仕委員会　榎本延光担当理事
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◆渡邊修志さん　ＩＭ無事終了。ＩＭに御出席の皆様、
　大変御苦労様でした。次は5月14.15日の五島市での
　ライラの開催となります。御出席の程、よろしく
　お願い申し上げます。
◆劉　済昌さん　先日のＩＭ、お疲れ様でした。
◆安永勝信さん　ＩＭ参加の皆さん、ご苦労様でした。
　下田さんが大変熱心に勉強されていて、嬉しく思い
　ました。解らない事があれば栗原情報委員長に聞か
　れると全て答えて下さるはずです。
◆榎本延光さん　ＩＭにご出席の皆さん、お疲れ様で
　した。もっともっと年次の若い方々に出席して頂け
　るようこれからも努力します。
◆下田隆雅さん　4 つのテストなんて幼稚園の砂場で学
　んだ当たり前の事と思って来ましたが、ＩＭでロー
　タリーの理念に触れ、重要性を再認識しました。
　勉強不足でした｡ありがとうございます。
◆中野　敏さん　2 月 3 日諏訪神社での節分の豆まき、
　無事終える事が出来ました。鬼は外、福は内、今年
　いい年でありますように。
◆宮脇　茂さん　34 年前の建国記念日に結婚しました。
　きれいな花をありがとうございます。2/11に着く予定です。
◆勝野博文さん　ニコニコの為に。

 

ニ コ ニ コ 袋

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長増崎進一　
副委員長　松石六雄　委　員　吉原殖男　編　集 事務局

★ニコニコ目標 　 1,500,000 円
★本日のニコニコ 　　  22,000 円
★会報年賀　       　 102,000 円
★ニコニコ累計　　　 927,050 円

　2/8例会出席率　1/25修正出席率77.36%
●会員数56 名(出席免除7 名)　●出席30 名　

●免除者出席5 名　●欠席21 名　●出席率64.81％

MEMO

2010 年 12 月 24 日にロータリー日本財団が内閣
総理大臣より公益財団法人に認定されました。
皆様には長きにわたりお待ちいただきましたが、
2011年4月1日より公益財団ロータリー日本財団
の寄付金受入れを開始するにあたり、現在準備を
進めております。これにより、個人または法人
の年次寄付・ポリオ等への寄付金につきましては、
税制上の優遇措置が受けられるようになります。
恒久基金関連への寄付に関しましては、現時点
では優遇措置の対象にはなりませんが、引き続
き取り扱いについて調査を続け、対象となるよ
うに努力をしております。進展があり次第、ご報告
申し上げます。日本においてロータリー財団への
寄付が公益事業として認められたということは、
大変価値のある大きな一歩であり、これまでご
尽力いただきました多くの関係者の皆様に感謝
申し上げるとともに、これまで財団を支えて
くださったロータリアンの皆様に改めて
御礼申し上げます。ＲＩ日本事務局財団室

西会開催

 
 ロータリーとは・ ・
ﾑﾆｬﾑﾆｬ
ホントは起きとっと
グゥグゥ ・ ・

2月2日〔水〕第2回西会が草花洛に於いて開催されま

した。出席者は28名で、ロータリー情報委員会の栗原

委員長による勉強会は、「まだ終わらないんですか」

「30分は勉強しないとメーキャップになりません」と

いう盛んな質疑応答の中無事終了し、親睦活動委員会

による懇親会では、四つのテストの通り「好意と友情

を深めるか」と、益々会員間の親睦が深まる西会とな

りました。　　　　　　　　　　出席の皆様　　　　

　 　　　　　　　　　　　　　 　お疲れ様でした。

次回の

西会は

3/1 〔火〕

公益財団法人ロータリー日本財団　

　寄付金受入に関するお知らせ

2010-2011年度ＩＭ開催
2月 6日(日)長崎全日空ホテルグラバーヒルに

於いて「インターシティ・ミーティング」が

長崎南ＲＣをホストに、1部の安部直樹ﾊﾟｽﾄｶﾞ

ﾊﾞﾅｰの基調講演、2部は「切磋琢磨」「不易流行」

「温故知新」と3つの分科会に分かれ開催されま

した。ご出席の皆様、大変お疲れ様でした。


